
Argentina 
Après les au revoir à mes parents et à mes sœurs, me voilà le 29
août, dans l’avion prêt à décoller. Après tant d’années à avoir
rêvé de ce moment, c’est le jour J. 
Dans l’avion nous étions une trentaine de jeunes du rotary. Nous
sommes arrivés à 21h30 à Buenos Aires. Après avoir passé la
douane et récupéré mes valises, j’ai rejoint les personnes du
rotary qui nous attendaient à l’arrivée, nous sommes arrivés à
l’hôtel vers 1h du matin. Le lendemain a pu commencer le camp
de bienvenue qui s’est très bien passé. Nous avons pu participer
à différentes activités. Nous sommes 88 jeunes de différentes
nationalités. Durant le camp de bienvenue j’ai pu rencontrer du
monde, échanger des pin’s, discuter et m’amuser !
Le 1 septembre j’ai pris un deuxième vol de Buenos Aires à
Neuquèn, où ma mère d’accueil et 3 amies m’attendaient. 
Ensuite nous sommes allées à la maison qui se trouve à
General Roca. Dans ma ville nous sommes deux étudiantes
d’échange du rotary, je suis avec Linn qui vient d’Allemagne. Ma
mère d’accueil a organisé une merianda pour notre arrivée.
Une merianda est une sorte de grand gouter comme un repas,
où on mange sucré-salé, et où l’on boit du thé, du café ou du
mate. Le mate est une boisson typique d’Amérique du Sud, c’est
une sorte de thé mais plus fort. 
La première semaine je ne suis pas allée à l’école. Ma mère
d’accueil travaillait, je me suis donc promener dans la ville avec
des amies.  J’ai pu voir les montagnes plates, c’était très joli ! 
Dans ma ville le Rotary est peu présent, il n’y a pas d’Interact. Je
vais donc aller à l’Interact de Cipolletti, une ville a environ 50
minutes d’ici. 

Ma famille d’acceuil
Ma première famille est une femme qui vit seule avec sa
fille, qui est partie en échange en Allemagne. Je suis donc
seule avec elle et ses trois petits chiens. Nous habitons
dans un grand appartement dans le centre-ville de
General Roca. 
Je connais ma deuxième famille, qui est actuellement la
famille d’accueil de Linn. 

Mon arrivée

Elisa Claverie Premier compte rendu



J’ai fait ma rentrée le 9 septembre. Je suis dans l’école privée
Instituto Nuevo Siglo. C’est la plus stricte école de la ville et
pourtant tout est très cool. On porte un uniforme, ici il y a un peu
de règles mais le peu qu’il y a, personne ne les respecte. 
L’Argentine et d’autres pays d’Amérique latine sont réputés pour
leur accueil chaleureux. La première semaine au lycée a été un
peu difficile, car il était compliqué de m’intégrer, étant donné
que la classe se connaissait déjà bien. Les élèves étaient
concentrés sur leurs ordinateurs et ne prenaient pas vraiment le
temps de discuter avec moi. Heureusement, Paloma, une amie
que j’avais rencontré, était avec moi, ce qui m’a beaucoup
aidée. Par contre, dans le cours d’anglais, où tous les niveaux
scolaires sont mélangés, beaucoup d’élèves venaient me
parler, ce qui a vraiment facilité mon intégration !
Ce qui est perturbant au début, c’est la relation élèves-
professeurs. Par exemple le jour de ma rentrée le professeur de
sport m’a fait un « check », et certains élèves font des câlins aux
professeurs ! En classe les élèves ne travaillent pas
énormément, ils jouent à des jeux, regardent des films, parlent
entre eux... Dans la salle de classe, toutes les tables changent de
places au cours de la journée, tout le monde s’assoit où il veut et
comme il veut, certains s’assoient en tailleurs...
Pour ma deuxième semaine d’école, c’était la semaine de
l’étudiant. Il y avait différentes activités, décorer la classe dans
un thème, déguisement par classe, des jeux, danse par thème…
J’ai beaucoup aimé cette semaine car j’ai pu voir et découvrir
de nombreuses choses, j’ai également pu parler un peu avec
d’autres élèves de la classe et les connaitre un peu plus. 

L’école

La langue
Le début est un peu compliqué. En arrivant j’avais les
bases de l’espagnol appris à l’école, mais ici l’espagnol est
un peu différent. La prononciation et certains mots sont
totalement différents. Mais petit à petit je progresse, je
comprends bien mais parler reste un peu plus difficile
pour moi. 



Ici les personnes mangent beaucoup. Ils ont 4 repas par
jours et mangent tout au long de la journée.  De plus, ici les
bouteilles de coca, sprite, eau … font entre 2L et 3L, les
bouteilles sont très grosses ! 

Les premiers jours ma mère d’accueil me disait plein de
choses par rapport à la sécurité. Elle m’a appris à ouvrir et
fermer la porte rapidement et discrètement, elle m’a dit de
ne jamais accepter de l’aide de quiconque, elle m’a
présenté à certains commerçant pour que je puisse y aller si
j’ai un problème. Elle m’a dit d’éviter de sortir mon téléphone
dans la rue et de toujours être vigilante et regarder autour
de moi quand je marche dans la rue. 

Dans la ville toutes les rues sont parallèles et
perpendiculaires, au début c’est un perturbant car on a
l’impression que tout est pareil, mais au fur et à mesure on
s’y habitue et maintenant je trouve ça pratique pour trouver
une adresse ou pour se déplacer dans la ville. 

Ici les voiture sont prioritaires, et beaucoup conduisent
brusquement, il faut toujours faire attention ! Il y a des règles
pour la conduite mais peu de personnes les respectent. Par
exemple la ceinture de sécurité, personne ne la met, et
parfois il y a la police mais rien ne se passe. 

A beaucoup de feux tricolores, nous pouvons voir des
personnes vendant des choses, faisant des petits
spectacles, ou lavant les voitures… tout cela en but de
gagner de l’argent pour vivre. 

Ce qui m’a le plus marqué

Nourriture
J’ai goûté beaucoup de choses la première semaine. Je
goûte à tout, pour l’instant j’aime quasiment tout ! J’aime
beaucoup la viande, les alfarores, le dulce de leche et
pleins d’autres choses ! 
Le mate a un goût un peu spécial au début je n’aimais
pas trop mais petit à petit je commence à mieux
apprécier. 

En un peu plus d’un mois ici, j’ai découvert et appris énormément. J’apprends à vivre différemment avec
une nouvelle culture, histoire, langue… Je profite à fond de cette expérience. Je tiens à remercier le
Rotary, qui rend cette aventure possible.
Vous pouvez suivre mon aventure sur Instagram                elisa_en_argentina


